

Typenpremiere: CRJ 1000

Montag, den 25. Februar 2013 um 21:51 Uhr



Mit seinen ca. 39 Meter misst der CRJ 1000 nahezu gleich viel wie eine Boeing 737-800 und ist somit nicht nur das größte Flugzeug der Bombardier-Serie Canadair Regional Jet, sondern auch das derzeit längste Regionalflugzeug. Air Nostrum, die Regionaltochter der spanischen Iberia und einer der bislang wenigen Betreiber dieses Typs, brachte den CRJ 1000 EC-LJS anlässlich einer Sonder-Kurzkette für einen Event von Mercedes-Benz im südostspanischen Valencia am 26. Februar 2012 erstmals nach Linz.



Fest. Wegen dem Winterereinbruch kam der erste CRJ 1000 von Air Nostrum nach Linz